

Dr. med. Eckhard Schreiber-Weber

Facharzt für Allgemeinmedizin - Naturheilverfahren - Badearzt

Hirschberger Straße 51 32105 Bad Salzuflen

E-Mail: eckhard@dr-schreiber-weber.de

Infiziert von den Steptokokken

Wie wird eine Feier zu einem unvergesslichen Erlebnis? Die Steptokokken einladen! Seit Jahren schon bin ich ein leidenschaftlicher Anhänger dieser einmaligen Medizin-Comedy. Ein satirischer- humorvoller Blick auf die Gesundheit und sprühende Lebensfreude sind eine höchst ansteckende Kombination. Dass der Schwerpunkt meiner ärztlichen Tätigkeit die Bakterien sind, ist ein Glücksfall und schafft spezielle Verbindungen.

Diesmal kommen Steffi und Elisa zu meinem 70. Geburtstag. Der Walk-Act, die individuelle Begrüßung der Gäste, drückt der Feier gleich zu Beginn ihren höchst erheiternden Stempel auf. Die Vorstellung ist hinreißend: spritzig, frech, intelligent sind Texte und Musik. Die Verbindung mit genialem Steppen und der individuelle Zuschnitt sind professionell. Es ist unmöglich, dieser Infektion zu entgehen. Das Festpublikum ist begeistert! Ein heißer Tipp: die Steptokokken mit einem Lied für den Abend beauftragen. Die machen fast alles möglich. Jubel und Rührung nach dem Song für mich. Schluss-High-Light: das 2.Mal habe ich die besondere Ehre, mit den Steptokokken gemeinsam ihr Loblied auf die Bakterien zu singen.

So angestept, haben wir sofort beschlossen, uns einige Monate später die Resilienz-Revue zu gönnen. Fazit von diesem Auftritt in Hannover: man kann von den Steptokokken einfach nicht genug bekommen.

Dr. Eckhard Schreiber-Weber

6.2.2025